

小樽南ロータリークラブ会報

よいことの
ために
手を取りあおう



■玉井ガバナー公式訪問

■ロータリーソング【我らの生業】

■ゲストビジター紹介

第2510地区ガバナー 玉井 清治 様

■会長挨拶【佐藤友美会長】



玉井ガバナー、本日は小樽南ロータリークラブにお越しいただき、誠にありがとうございます。また、午前中からクラブ協議会のためにお集まりいただきました委員の皆様にも、心より御礼申し上げます。

先ほど、玉井ガバナーと私、井手次期会長、石川副会長、中山幹事とで懇談会を設けさせていただきました。その際、玉井ガバナーより当クラブに対して大変ありがたいお褒めの言葉を頂戴いたしました。小樽南ロータリークラブは、私にとって大変誇りに思えるクラブでございます。この後の例会を通じてぜひその魅力をご覧いただければ幸いです。

本日は長時間にわたりお付き合いいただくことになりますが、皆様どうぞよろしくお願ひいたします。

■幹事報告

①例会変更のご案内はございません。

②新入会員の報告：宗教法人天照寺住職 石上壽應様
8月22日から参加されるので皆様暖かくお迎え下さい。
③地区大会のご案内でございます。皆様には既にチラシをお配りしております。登録もまもなく開始されておりますので、ぜひご確認ください。

④本日、ガバナー月信8月号のドラフト版を印刷し、皆様にお配りしております。ガバナー月信は、毎月玉井ガバナーから我々2510地区の各クラブに向けて発行されるもので、ガバナーからのメッセージや各クラブの活動報告などが掲載されています。

今回お配りしているドラフト版は、印刷しやすいよう概要をまとめた両面印刷のものとなっております。実際の月信には、さらに多くの情報、地区各委員会からの報告、ガバナーからのメッセージ、新入会員の紹介などが掲載されております。

こちらについては電子版をメールにてお送りいたします。

2025-2026年度R I 第2510地区目標

- | | |
|----------------|---------------|
| 1.会員増強 | 5.女性会員増強 |
| 2.クラブ活性化 | 6.会員研修充実 |
| 3.奉仕活動推進 | 7.紛争予防と平和推進 |
| 4.若い世代とのつながり強化 | 8.ロータリー財団活動強化 |

My Rotary
2510地区ホームページ
ICT委員会Facebook
各委員会へのメール



2025-2026年度 地区活動方針
Revival (リバイバル)
~原点に立ち返り、未来への繁栄へ~

- 例会場：オーセントホテル小樽 ●例会日：毎週金曜日 12時30分
- 事務局：〒047-0032小樽市篠路2-15-1(オーセントホテル内) TEL0134-27-8123 FAX0134-26-6935
- Club Homepage : URL <https://rid2510.org/otarushouth/>

1960年創立

昭和35年2月5日

2025年8月22日金発行
通巻第3102号

05

今 8月22日
週 ●小樽市長 迫 俊哉様卓話

来 8月29日
週 ●夜間例会
(場所：旅房はなえみ 点鐘：18時)

再 9月5日
来週 ●通常例会

■出席報告

2025年8月8日

総会員数51名 欠席者14名

伊早坂、石上、工藤、斎田、斎藤(英)、佐藤(公)、佐藤(勉)、田中(彰)、吹田、松尾、松浦、宮川、水谷、盛

■玉井ガバナーと佐藤会長バナー交換



■第3回ゴルフ同好会コンペ開催



7月19日に第3回ゴルフ同好会コンペが開催されました。今回より岡崎会員、新会員の山田佳代子会員が初参加して頂きました。

コンペの結果はダブルペリア方式で優勝が米山会員、準優勝に平田準会員、第3位に山田佳代子会員が入賞されました。プレーの後の表彰式・懇親会は、小樽カントリー旧コース名物のジンギスカンを頂きながら懇親を深めました。8月は小樽3クラブ合同ゴルフコンペが開催予定であります。団体戦も行われる予定であります。優勝を目指し参加予定であります。

■玉井ガバナー卓話



皆さま、こんにちは。改めましてご挨拶申し上げます。国際ロータリー第2510地区ガバナーの玉井清治でございます。函館亀田ロータリークラブに所属し、本年で26年目を迎え、職業分類は旅行業でございます。

このたび、私が心より尊敬申し上げております松浦パストガバナーのお膝元である小樽南クラブにてご挨拶の機会をいただきましたこと、大変光栄に存じます。松浦パストガバナーは、私がガバナーノミニーであった頃から真摯にガバナー職に向き合われ、全ての会合に妥協なく参加される姿に深い尊敬の念を抱いてまいりました。体調を崩されたと伺い案じておりましたが、このようにご縁をいただきましたことを嬉しく思います。

今朝は佐藤会長、中山幹事、副会長エレクトの皆さんと懇談いたしました。平均会員数が34名程度とされる当地区において、貴クラブは50名以上を誇り、活発に活動しております。クラブ協議会でも委員会活動の素晴らしい報告を伺い、各委員長の皆さんのご尽力に感銘を受けました。これも長年の先輩方のご指導の賜物であり、それを真摯に受け止める若い世代の活動の成果であると存じます。

さて、皆さんにご報告申し上げたいことがあります。予定されておりましたマリオ・セザール・マルティン・デ・カマルゴR1会長エレクトが、就任1か月前に辞任された件でございます。前例のない出来事であり動搖いたしましたが、R1から公式に伝えられたのは「健康上の

理由ではないこと」と「今後もブラジルのクラブで活動を続けること」の二点のみであります。後任にはイタリア・シチリア島のフランチェスコ・アレツツオ氏が就任され、カルガリー国際大会にて直接お会いした際、前任者の方針を100%引き継ぐとの力強い言葉をいただき、安心いたしました。本年度のテーマ「Unite for Good (良いことのために手を取り合おう)」を着実に推進してまいります。

今、私たちが直面する最大の課題は会員増強です。世界的に会員数は減少傾向にあり、日本でも最盛期13万人を誇った会員数が現在は8万2千人まで落ち込んでおります。物価高や会員減少によるクラブ運営の困難を乗り越えるため、改めて団結し将来に向けて歩みを進める必要があります。

また、職業奉仕においては会員事業所をGoogleマップ上で共有し、相互に専門性を活かした協力関係を築く取り組みを進めております。希望者のみではございますが、ロータリアン同士が信頼を基盤に結び付き、地域に貢献できる仕組みを整えてまいります。

さらに、10月11日・12日には函館にて地区大会を開催いたします。今回は「楽しいロータリー」をテーマに、須田慎一郎氏の講演や、津軽三味線の演奏、石野真子さんのステージなど、懇親と交流を重視したプログラムを用意しております。パートナープログラムも充実させ、ご家族の皆さんにも楽しんでいただけるよう工夫いたしました。

最後に、松浦パストガバナーのお膝元である小樽南ロータリークラブのますますのご発展を祈念し、私のご挨拶をさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。

小樽南ロータリークラブ ガバナー公式訪問記念集合写真



まごころ箱・・・・いつも有難うございます！

佐藤（友）会員…今日、玉井ガバナーおいで頂きありがとうございました。そして、準備して下さった中山幹事はじめ各理事の方々、各委員長他お手伝いして下さった会員の皆様ありがとうございました。

私事ですが、先日佐藤歯科65周年のお祝いをクラッセホテルで開いて頂きました。70年に向けて心新たに頑張ります。

井 手 会員…玉井ガバナー訪問ありがとうございました。来期に向け本当に参考になるお話ありがとうございました。

大 渕 会員…結婚祝

入金集計額 令和7.7.1～令和7.8.8 (14,000円)

合計207,500円